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Zitat von Chaos 

Entdecken: Keine Chance. Alle greifen auf die gleichen Datenbanken zu. Da geht es nur
darum, wer die besseren Algorithmen hat um Spieler zu identifizieren, die einen
weiterbringen. Natürlich bringt klassisches Scouting noch etwas - also sich den Spieler
im Spiel anzuschauen - aber das ist super aufwendig. Und dann kommt so etwas wie
bei Petrak heraus - der sicherlich ein guter Spieler ist, aber nicht den Verein auf Jahre
besser macht.

Entwickeln: Möglich.

Da hast du vollkommen recht. Heute hat man so viele Daten von Spielern, da geht eigentlich
kein Talent mehr unter dem Radar durch. Auch YouTube Videos usw. helfen heutzutage beim
scouting. Was du aber vergisst ist, dass jeder sogar schon talentierte Kinder einen Berater
haben. Der Berater weiß ja wie sein Schützling Kickt und deshalb bietet er den Spieler x,y bei
den Vereinen an und verlangt noch gute Gagen. Es wird immer schwieriger Talente ans Land zu
ziehen. M.m.n bleibt für uns nur die Chance weitere Sabiri´s zu holen. Solche die unter 20
Jahren keine U Nationalmannschaften durchlaufen sind, also die Spätzünder. Andere Talente
gehen zu Hoffenheim, Leipzig, Bayern und Freiburg hin. Das sind die Top Adressen des
deutschen Fussballs (für junge Spieler).

Wir haben letzte Saison so viele junge Burschen rausgebracht wie schon lange nicht mehr.
Löwen, Kammerbauer, Sabiri und Lippert, das wird nicht jede Saison passieren. Ich bin völlig
froh, wenn wir jedes Jahr einen Volltreffer landen.

Die Transfers von Ishak und Zrelak waren von der Idee her richtig. junge Spieler, (das sind
Beide noch mit 24 und 23 Jahren) die im Ausland eine gute Torquote haben. Eine Torgarantie
bekommt man mit diesen Low-Budged Transfers leider nicht. Aber bisher fehlen einfach die
zuspiele für die Stürmer. Ein Ishak stand noch nicht alleine vor dem Tor oder hat eine 100%ige
vergeigt. Das Mittelfeld muss unsere Stürmer besser in Szene setzen, das schafft es schon seit
langem nicht mehr. Zudem hoffe ich, dass Ishak schnell irgendwie ein Tor macht. Fussball ist
größtenteils eine Kopfsache. Wenn man viel Selbstvertrauen hat macht man immer irgendwie
sein Tor.
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